

# Bulletin de liaison - Juillet - Août 2010

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« Je vous le dis, mes frères, le temps est court ; ce qui nous reste à faire et ce qui convient, c'est que ceux qui ont des femmes soient comme s'ils n'en avaient pas ; que ceux qui pleurent la perte des biens de ce monde soient comme s'ils ne pleuraient pas ; que ceux qui se réjouissent soient comme s'ils ne se réjouissaient pas ; ceux qui achètent, comme s'ils ne possédaient pas ; ceux qui usent de ce monde, comme s'ils n'en usaient pas ». (I Cor. VII, 29)

Il est bon, au temps des vacances, de méditer St Paul nous enseignant **la vraie liberté**, celle qui consiste plus particulièrement pour nous, foyers adorateurs engagés sérieusement dans la voie de notre sanctification et de celle des prêtres et religieux, à pratiquer ces vertus **de pauvreté** et de **chasteté** dont **l'obéissance est la maîtresse**. « *Un enfant obéissant est un enfant saint* »... et ne sommes-nous pas les enfants de notre Père ?

Tant d'occasions plus propres aux vacances se présentent à nous : lutter contre l'oisiveté et éviter ce qui comble les sens et vide l'esprit en ressourçant l'âme et le corps par des exercices tels que gravir les marches d'une église ou... le sentier d'une montagne ; fuir le matérialisme et le virtuel qui nous déshumanisent en retrouvant le contact avec la réalité de la Création et de l'Eternité ; proscrire les tenues estivales immodestes en remerciant Dieu de nous donner quelque occasion de sacrifice ; bannir les relations mondaines, futiles, dangereuses en partageant une saine amitié, favorisant les sorties culturelles, les relations au sein de la famille...

En bref, **jouir de la liberté des enfants de Dieu qui font ce qu'ils veulent car ils veulent ce que Dieu veut**. De plus, foyers adorateurs, soyons apôtres de notre œuvre et assidus à notre Heure Sainte trop souvent oubliée en cette période.

Alors, loin de devoir nous recadrer à la rentrée après des vacances lascives, nous aurons fortifié nature et surnature, prêts à affronter l'épreuve du travail et l'organisation d'un quotidien où Dieu est omniprésent, mettant toute notre énergie à Le servir librement.

*« La jouissance obscurcit le jugement à la façon d'un brouillard, car l'âme ne peut se complaire volontairement dans la créature, sans se rechercher d'une manière délibérée. Mais si elle rejette cette jouissance et y renonce, elle procure la clarté au jugement, comme les vapeurs, en se dissipant, rendent à l'air sa limpidité ». (St Jean de la Croix)*

## Les intentions ecclésiales

- Pour les mutations des prêtres à différents ministères et rendues effectives au 15 août. Prions pour que l'Esprit Saint éclaire la décision des Supérieurs et dispose l'âme des subordonnés concernés.
- Pour que des jeunes se sentant appelés au service de Dieu et de l'Eglise, profitent des vacances pour faire leur élection au cours d'une retraite.
- Pour un prêtre surchargé de travail.

## Pour les pécheurs :

## Le mot de monsieur l'abbé

Prier pour le Sacerdoce, quel est le lieu le plus propice pour s'y employer ? Certainement au pied de l'autel et particulièrement au cours de la Messe. Pour que nos prières portent des fruits en abondance, il faut que la grâce trouve un terrain favorable où s'épanouir. Nous devons donc nous préparer le mieux possible à l'assistance à la Messe, afin que notre union au Sacrifice auquel nous assistons, soit efficace pour sanctifier notre âme et celles pour lesquelles nous prions. La préparation à la Messe est souvent un aspect que nous négligeons facilement.

Il ne s'agit pas seulement de suivre la Messe qui est célébrée. Nous devons y assister pieusement et saintement. Pour cela il y a diverses préparations à apporter. Il y a d'abord ce que nous appellerions les préparations d'état. Tout au long de la journée, une vie conforme à notre état de baptisé et de fils de Dieu, enlèvera les obstacles qui empêcheraient l'âme d'approcher de l'autel dignement. Evitant le péché et pratiquant les vertus, le chrétien se rend digne de recevoir les fruits du Sacrifice. Sa prière sera plus agréable au Sauveur et donc plus apte à être exaucée.

Il y a ensuite les préparations éloignées qui ont trait aux dispositions habituelles de l'âme en vue de l'assistance au Sacrifice. Chacun n'apportera au pied de l'autel que la ferveur qui l'anime dans l'ensemble de sa vie. Un récipient se remplit d'autant plus d'eau que son volume est important. Notre dévotion augmentera notre capacité à recevoir les bienfaits divins.

Enfin il y a les dispositions prochaines qui précèdent plus immédiatement la célébration des Saints Mystères. Le recueillement, le silence intérieur et la pensée de la communion qui approche, disposeront notre âme à profiter des grâces versées lors du renouvellement du Sacrifice du calvaire.

Pendant la période estivale, prenons le temps de soigner notre piété si souvent bousculée le reste de l'année par la vie active.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rendons grâce à Dieu pour :

- Pour ce prêtre qui semble retrouver l'essentiel de son rôle. Continuons à prier pour que son amour de Dieu ne cesse de croître.

- Pour cette maman qui revient avec zèle vers Dieu et les sacrements. Continuons à prier pour que son zèle soit constant.

### A noter

Vous êtes nombreux, et tant mieux !... depuis l'appel de janvier à nous présenter vos intentions ; mais peut-être attendez-vous chaque mois qu'elles paraissent enfin dans le bulletin. Patience, car elles sont traitées dans l'ordre d'arrivée, en tenant compte cependant des urgences. Soyons assurés que le simple fait de les avoir énoncées dispose Notre Seigneur à accorder sa grâce, avant même leur parution. Donc, dans votre impatience, ne bissez pas une intention s'il vous plaît ; rappelez-vous aussi que seuls les cas de conversion (au sens large du terme) sont pris en compte ; en effet, quel bien à solliciter auprès de Dieu importe plus que celui de l'âme ?

### Annonces

• Profitez de ces mois d'été pour répandre l'œuvre des foyers adorateurs sur vos lieux de vacances ! Vos correspondants peuvent vous faire parvenir les documents nécessaires à cette fin.

• Nous recherchons de nouveaux correspondants en vue de remplacer ou de créer des groupes de foyers adorateurs dans les prieurés encore orphelins de notre œuvre. Il s'agit de l'Hérault (34), la Marne (51), la Mayenne (53), la Moselle (57), la Nièvre (58), les Pyrénées (64-65-66), et la Vienne (86). Les vacances peuvent être bénéfiques à cette prospection. Merci de partager notre souci et de faire part de vos propositions à Mme Joly, responsable actuelle de l'œuvre, dont les coordonnées figurent ci-contre.

### A écouter

**Conférence sur St Paul, sa spiritualité : « Ma vie, c'est Jésus-Christ »** par l'abbé Perret du Cray.  
CD n°7 (5€ + 1€ de frais de port) à commander au Prieuré St Bernard, 2 rue de l'Orée du bois. 27770 Illiers-L'évêque

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**21-25 Dijon** : Mme du Potet - 03 80 56 81 18  
**22 Lanvally** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28 Chartres** : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91  
**29 Milizac** : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66  
**31-32-81-82 Toulouse** : Mme Joly  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14  
**34 Montpellier** : Mme Banastier - 04 67 72 47 43  
**35 St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74-05 Grenoble** : Prieuré - 04 76 41 27 19  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44-85-56 Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95  
**59-60-62-80 Lille** : Mme Brunet - 03 20 06 33 06  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Gensbittel - 03 88 47 58 08  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** :  
Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21  
**76 Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37  
**79-16-86 Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

## Les foyers adorateurs



jeudi 1<sup>er</sup>, vendredi 2, samedi 3  
**Juillet 2010**  
jeudi 5, vendredi 6, samedi 7  
**Août 2010**



## *Intentions Août 2010*

### *Ecclésiales*

- Pour la rentrée des séminaristes et leur persévérance.
- Pour que les prêtres rayonnent de charité et que leur vertu se reflète dans l'âme de leurs fidèles.
- Pour un prêtre qui rencontre des difficultés avec sa famille.

*Pour les pécheurs :*

## *Intentions Août 2010*

### *Ecclésiales*

- Pour la rentrée des séminaristes et leur persévérance.
- Pour que les prêtres rayonnent de charité et que leur vertu se reflète dans l'âme de leurs fidèles.
- Pour un prêtre qui rencontre des difficultés avec sa famille.

*Pour les pécheurs :*

## *Intentions Août 2010*

### *Ecclésiales*

- Pour la rentrée des séminaristes et leur persévérance.
- Pour que les prêtres rayonnent de charité et que leur vertu se reflète dans l'âme de leurs fidèles.
- Pour un prêtre qui rencontre des difficultés avec sa famille.

*Pour les pécheurs :*